

CSU Fraktion
Im Gemeinderat Heinersreuth

Heinersreuth, den 02.Dezember 2014

An die
Gemeinde Heinersreuth
Frau Bürgermeisterin Simone Kirschner
Kulmbacher Straße 14

95500 Heinersreuth

Antrag: „Neubürgerempfang“

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
liebe Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates,

wir bezeichnen uns selbst als „Wohlfühlgemeinde“ und so sollten wir auch unsere neuen Mitbürger in unserer Gemeinde empfangen und willkommen heißen.

Bisher sind unsere „neuen“ Gemeindeglieder etwas alleine und auf sich selber gestellt. Außer die ersten Kontakte zur Kommunalen Verwaltung wie Bauverwaltung und Einwohnermeldeamt, bestehen meist wenig Berührungspunkte zwischen „alt“ und „neu“.

Manche knüpfen sicherlich Kontakt zu Ihren Vermietern, Nachbarn oder auch Vereinen und organisierten Gruppen, dieses ist aber meist die Ausnahme. Relativ wenige unserer Neubürger integrieren sich aktiv in der Öffentlichkeit und sind im Leben der örtlichen Vereine wirklich eingebunden.

Um dies zu verbessern, stellt die CSU – Fraktion den Antrag zukünftig einen Neubürgerempfang durch die Gemeindeverwaltung zu organisieren.

Eine Regelmäßige Durchführung der Veranstaltung sollte angestrebt werden, ein jährlicher Rhythmus wäre bei Bedarf sehr gut. >> (Vorabend zum Gemeinde Ehrungsabend)

Weiterhin sollte beim Neubürgerempfang die Beteiligung der örtlichen Vereine ermöglicht bzw. angestrebt werden, zum einen ein Idealer Rahmen sich als Verein vorzustellen, andererseits eine gute Chance zur Mitgliedergewinnung für die teilnehmenden Vereine.

Mit dem Empfang würden wir ideale Voraussetzungen für die Neubürger schaffen sich umfassend über des Leben und Tun in unserer Gemeinde zu Informieren.

Freundliche Grüße

Fraktionsvorsitzender